

LES ÉCOLOGISTES BEZONNAIS.ES

WORLD CEAN UP DAY, TOUJOURS PLUS DE MONDE.

Depuis plusieurs années nous sommes engagés, avec les associations locales de défense de la nature, dans la réalisation du World Clean Up Day.

Une fois encore la participation citoyenne a été à la hauteur de l'enjeu. Malheureusement, force est de constater que malgré les efforts engagés par AZUR et le service propreté de la ville, certains ne respectent pas leur environnement et salissent les rues et les parcs de Bezons. Nous continuerons à agir à titre personnel, mais nous souhaitons que notre municipalité s'investisse toujours plus pour l'éducation à la nature dans les écoles, la prévention des dépôts sauvages par la vidéo et la répression, avec la brigade verte ,vis à vis de ceux qui continuent à salir nos rues.